



ふるさと黒木

八女市立黒木小学校

文責 校長

令和7年 7月18日

【重点目標】「^{じゅうてんもくひょう}自分の^{じぶん}考^{かんが}えを^こ伝え^{いくせい}合う子どもの育成」

成長した子どもたち

学習参観、懇談会、個人面談にお越しいただき、ありがとうございました。またアンケートのご協力もありがとうございました。

早いもので、今日で前期前半が終わります。子どもたちは学年が1つ上がり、学習に真剣に取り組む姿、学校や学級をよりよくしようと主体的に取り組む姿が見られました。

1年生は、学校生活にも慣れ、給食当番、掃除当番など自分たちでできるようになってきました。学習中は、「〇と〇で10!」や音読などはっきりした声で学習しています。2年生は生活科で野菜を大切に育て、ニコニコ笑顔で収穫していました。算数ではなぜそう考えたのか前に出て友達に説明できる子が増えています。3年生は、人権の花・ひまわりのお世話をがんばり、ぐんぐん成長しているひまわりをうれしそうに見上げています。教室での学習では、自分の考えをはっきり伝える子が増えてきました。4年生は、クラブ活動の日を心待ちにして、活動していました。学習中はペアでの伝え合いがとても上手になってきています。安心して自分の考えを伝えられています。5年生は、見習い期間を経て、自分たちで委員会活動を進める姿が見られるようになってきました。学習中も真剣に考え、なぜそう考えたのか根拠や理由を言いながら自分の考えを伝えられるようになってきています。6年生は、全校朝会などみんなが集まるときに静かにまったり、目と耳と心でしっかり話を聞いたりしています。その姿が全校のお手本となり、広がってきています。また、いいと思ったことは進んで行っているところもとてもよかったです。学習中、自分の考えをノートに書いたり友達に説明したり友達の考えに反応して話を聞くことを大事に学習しています。

さて、明日から夏休みです。課題とは別に自分でじっくり調べてみたい!作ってみたい!と思う自由研究や作品もできるよう励ましてください。事故や大きなけがや病気などしないよう夏休みのくらしについて各学級で指導しています。ご家庭の方でもご指導よろしくお願ひします。

今年度も国際交流事業を行いました!

Welcome to Kurogi Elementary School!

7月8日(火)に7カ国29名の子どもたちとリーダーの方が黒木小学校に来られ、5・6年生の子どもたちとふれあいました。3・4時間目にそれぞれの出身国の発表を聞いたり、ゲームをしたりしました。その後、一緒に給食を食べたり、昼休みに遊んだり、掃除をしたりしました。参加した子どもたちは、交流を深め、新しい友達ができたと喜んでいました。

